



# Auf der Draisine durch den Prater

**Pfadfinder auf Abwegen:** Am 7. März lädt die Pfadfindergruppe Erdberg zur zweiten Auflage eines ungewöhnlichen Rennens, das auch heuer wieder auf den Schienen der Liliputbahn ausgetragen wird. Nur noch kurze Zeit können sich die Teams dafür anmelden

Seite 4



Station Rotunde: Die Pfadfindergruppe Erdberg lädt auch heuer wieder zur Draisinen-Wettfahrt. Foto: Klaban

## Draisinen-Rennen im Prater

Eines der ungewöhnlichsten Rennen in Wien geht am 7. März in seine zweite Runde: Teams können sich dafür noch kurze Zeit anmelden

In Hollywoodfilmen und Western hat sie oft eine tragende Rolle gespielt: Die Draisine. Die Pfadfindergruppe Erdberg stellt sie wieder in den Mittelpunkt einer Wettfahrt, die auf den Schienen der Liliputbahn ausgetragen wird.

(mum). Der Walhalla-Express hat sich im Vorjahr gegen die harte Konkurrenz durchgesetzt: Trotz der Angriffe von Drachen, Kitt, Schnabeltieren und den Daltons hatte die Draisine in Form eines Wikingerschiffs in drei von vier Wertungskategorien die Nase vorne. Da die erste Auflage des

Draisinen-Rennens im Vorjahr mit über 2.500 Zuschauern erfolgreich über die Bühne ging, startet das ungewöhnliche Rennen heuer am 7. März seine zweite Auflage. Neben der Geschwindigkeit im Zweierteam werden auch die Show, Präsentation, der Bau der Draisine und die Geschicklichkeit bewertet.

### Rahmenprogramm für Zuseher

Für die Zuseher wird wieder buntes Rahmenprogramm geboten: Abseits des Renngeschehens wird eine Liveband für zusätzliche Stimmung sorgen und auch Kulinarik und Kinder-Animation wird es dabei geben. Besonderer Höhepunkt: Zum er-

sten Mal gibt es die Möglichkeit, eine Handhebel-Draisine selbst auszuprobieren.

Noch können sich Mannschaften unter [www.draisinenrennen.at](http://www.draisinenrennen.at) anmelden und beim Rennen auf den Geleisen der Wiener Liliputbahn teilnehmen. Auf dieser Internetseite gibt es auch noch weitere Informationen zum Wettbewerb und zum Rahmenprogramm.